

Kirche in 1Live | 03.07.2018 floatend Uhr | Beate Raguse-Dörr

## Glauben

Seinen Ausweis hat Markus immer dabei. Auf dem steht schwarz auf grün: er hat eine Behinderung, eine geistige. Wenn er ihn zeigt, nervt das manchmal, zum Beispiel am Eingang vom Schwimmbad oder im Bus. Dann sehen alle: aha, behindert.

Manchmal ist der Ausweis aber auch praktisch. Wie im letzten Jahr als wir umsonst mit dem Zug nach Bonn fahren konnten, zur Demo für den Klimaschutz und den Kohleausstieg. Die Fahrt führte direkt an den Braunkohlekraftwerken vorbei. Sie standen in der Landschaft und stießen dicke Wolken aus.

Die Demo war Markus erste, er fand alles spannend: die anderen Demonstranten, ganze Gruppen, die Plakate trugen oder eine Weltkugel, Luftballons verteilten oder Banner, die Musik am Straßenrand und die Rednerinnen auf der Kundgebung.

Letzte Woche sind wir nach Köln gefahren, an den Kraftwerken vorbei. Ich döse. Doch Markus schnellst plötzlich in seinem Sitz nach vorne. "Die sind noch an!" Empört guckt er mich an. Na klar, ist mein erster Gedanke. Doch dann bin ich beeindruckt. Markus hatte ganz klar damit gerechnet, dass unsere Demo was bewirkt. Und ich...?

**Sprecherin: Alexa Christ**